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RI 会長 ジョンＦ.ジャーム 

●会 長 小林悠紀 ●幹 事 磯野武 ●ＳＡＡ 関正己 編集/クラブ会報小委員会    

◆本日のプログラム◆ ゲスト卓話 勝浦漁業協同組合 渡辺和明氏 

本日のゲスト：渡辺和明氏  

◆小林会長挨拶◆ 

皆様こんにちは。本日、磯野幹事は体調不良のた
め欠席との事です。師走に入り皆様も益々お忙しく
なる事と思いますが、くれぐれも体調にお気を付け
ください。 

本日はゲスト卓話の講師として、勝浦漁業協同組
合 管理課長 渡辺 和明様にお越しいただいており
ます。渡辺様、本日はご多用中にも関わらず卓話を
お引き受けくださいまして誠に有り難うございま
す。 

さて、12 月は「疾病予防と治療月間」です。RI
理事会は 2014 年 10 月に、重点分野である「疾病
予防と治療月間」である 12 月を、①地域社会の医
療従事者の能力向上、 ②伝染病の伝播を食い止め、
非伝染病とそれによる合併症を減らすための、疾病
予防プログラム、③地域社会の医療インフラの改
善、④疾病の蔓延を防止することを目的とした、地
域住民への教育 
 

と地域動員、⑤疾病またはケガによって引き起こさ
れる身体障害の予防、⑥疾病予防と治療に関連した
仕事に従事することを目指す専門職業人のための
奨学金支援を強調する月間としました。世界では
様々な感染症があり、今後パンデミックに発展する
恐れのある疾病が多く存在します。ロータリーはポ
リオを始め、エイズ・結核・マラリアなどの主な感
染症について正しい知識を広め、病気の予防・治療
を支援しています。 
日本ではガン、急性心筋梗塞、脳卒中が死亡原因の
三大疾病ですが、その多くは予防または早期発見す
ることで完治させることができます。そのためには
日頃の健康管理や、年一回以上の健康診断等が大切
だと思われます。これから忘年会シーズンですが、
自分への戒めも込めまして、くれぐれも飲みすぎな
いように皆様にもお願い申し上げまして、本日の会
長挨拶とさせていただきます。 

 

    

●幹事報告● 
*12 月のロータリーレートは 106円 
*国際ロータリー日本事務局より 
 財団ニュース 12月号が送付 

*地区より 

 12月疾病予防と治療月間のリソースが送付 

●委員会報告● 

*青少年奉仕委員会より 

 12/23 野球教室のコーチが決定 

 千葉ロッテ現役、二木選手、金沢選手、肘井選手 

*55周年実行委員会より 

 副実行委員長に千葉さんが快諾してくれました☆ 

 
 

 
●第 6回理事会議事録● 
第 1 号議案 12,1月プログラム 原案通り承認 
第 2 号議案 クリスマス例会について 承認 
第 3 号議案 次年度人事について 承認 次回例会年次総会にて提出 
第 4 号議案 新春賀詞交歓会について 承認 年 4回の夜間例会（無料）の確認 
その他    例会ゲストの人数の確認と幹事及び SAAへの連絡の徹底 
       マイクスタンド修理の件 
       今年度 RYLA日程の確認 

 
 
 
 



司会進行：中村吉政＆三上直哉ペア 
 

★ニコニコＢＯＸ ★ 

♪本人誕生日♪ 
  該当者なし  

♪配偶者誕生日♪ 
  該当者なし 

♪結婚記念日♪ 
   11/18 浅野会員 

11/24 関一憲会員 

  11/25 三上直哉会員 

  11/26 千葉正徳会員 

  11/27 渡邉昌俊会員 

  12/2  高梨薫敏会員 

   

おめでとうございました♪ 

 

★自主申告★ 
*西川会員  

 中外日報掲載されました。配布しましたので御覧下さい 

*関一憲会員 

 NHK でました。鈴木会員写真ありがとうございます          

 

*内村会員 

 伊豆長岡で庭作り。ホテル天坊手がけた 

 クリスマスイベント里庭、古民家で行います 

*浅野会員 

 会長エレクト受けました。頑張ります 

*釜田さん 

 2020東京オリンピック 前回は 19歳だった 

*渡邉ヒロ子会員  

 父は 82歳現役漁師！ 

*齋藤麻美子会員  

 翌々年度会長、浅野会員ありがとうございます 

*関正夫会員 

 夜の勝浦漁港、外来船の入港お手伝い 

*千葉正徳会員  

 55 周年副実行委員長、受けましたので宜しく 

 

  

ありがとうございました♪  

★ゲスト卓話★  

 

勝浦漁業協同組合 
  管理課長 渡辺和明氏 

 
 
毎日の生活の中で自分の食べるものが自分の骨となり肉となる。当たり
前の事が忘れられています。 
千葉県には日本一の港がある。成田空港である。輸入の食材が悪いとは
言わないが、勝浦産の魚介をもっと食べて欲しい。自分の口に入れてい
るのが何なのか知らずに食べている人が多いのが問題。 

『食べたものが体をつくります』 
安全安心な魚介類を召し上がって頂きたい！即ち、勝浦で水揚げされる 
新鮮で美味しい魚介類を食べて欲しい！ 
皆さんの健康と子供たちの未来がかかっています。 

売り手によ良し買い手によ良し世間に良し 
の三方良しな地産地消を実現していこうと思います。 
子供たちの健全な食育を願います。 

 

 
6年間勝浦中学校にて PTA活動 

ブログ 
『PTA 活動 6 年の軌跡』 

http://blog.goo.ne.jp/sedoguma 
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例会出席率 

92.3％ 

◆次回例会（12/16）◆  

会員卓話 スリランカ事業経過報告 

●例会日● 毎週金曜日 12:30～13:30 ●例会場● 東急ハーヴェストクラブ 勝浦市中島 590-9 0470(76)0109 

事務局：勝浦市墨名 565-59  0470(73)7210 磯野歯科医院 

本日のランチ 

 


